

## **Primer Congreso Internacional de Educación Física en Villavicencio organizado por Unillanos concluye con destacada participación**

**Villavicencio, 26 de agosto de 2013.** Tanto organizadores como asistentes colmaron las expectativas del Primer Congreso Internacional de Educación Física, Administración Deportiva y Ciencias de la Actividad Física, que se llevó a cabo durante 3 días bajo la organización de la Universidad de los Llanos con la participación de conferencistas de Brasil, Chile, Canadá y Colombia.

Expertos investigadores, docentes, funcionarios de entidades públicas y privadas, egresados y estudiantes, se congregaron en un escenario académico para escuchar las más de 24 conferencias relacionadas a las formas de adaptar la educación física a cada país y región, la innovación como elemento atractivo en la educación física, y los análisis de estadísticas que ayudan a dimensionar la manera como los jóvenes ven la actividad física desde su perspectiva.

Al finalizar cada jornada diaria, los participantes tuvieron la oportunidad de interactuar en un conversatorio, donde se escucharon los puntos de vista y se debatieron aspectos particulares de algunos de los temas tratados en la agenda.

Los más de 350 asistentes a este congreso internacional destacaron el abordaje de los temas, la credibilidad y la importancia de más de 24 exposiciones que demostraron el porqué es necesario actualizar sus conocimientos y capacitarse en esta área. También resaltaron la oportunidad de hacer alianzas estratégicas con todos los conferencistas invitados.

La educación física intercultural, medio ambiente y deporte como contenido de la educación física en educación media, el deporte e impacto sociocultural en la sociedad latinoamericana, fenomenología del cuerpo y la motricidad, hábitos físicos deportivos de jóvenes colombianos, y la recreación como acto social para la construcción de lo humano, fueron algunas de las conferencias que dilucidaron muchos interrogantes de la comunidad amante de la cultura corporal.

El tercer y último día del evento transcurrió con la realización de 4 talleres teórico prácticos sobre lúdica, didáctica en las acciones de movimiento, literatura infantil en la educación física y cuerpo, motricidad y enseñanza.

Con este espacio para la reflexión, el intercambio de conocimientos, la presentación de investigaciones se marca el inicio del año de celebración de los 20 años de la Licenciatura en Educación Física y Deporte de Unillanos.





## La mirada de los expertos

Marco García Neira, experto conferencista de la Universidad de Sao Pablo Brasil expresó su agrado de participar en un escenario que permitió disertar a expertos con diferentes ideas y posiciones no convencionales a las que se está acostumbrado a escuchar. «Cuando me invitaron yo percibí que querían escuchar algo diferente ya que en Colombia se hace mucho deporte y salud, enfatizan más en la práctica, pero se quedan cortos en la teoría en educación física, mientras que en Brasil hacemos otra cosa».

Neira explicó que para ellos la cultura corporal tiene danza, gimnasia, deporte, lucha y juego. «Desde el punto de vista que el ser humano está constituido por esos conocimientos le inculcamos el nombre, la historia y hasta la composición del mismo. A la medida que conozcamos como el otro piensa, estabilizaremos una relación solidaria. Ese es el objetivo» puntualizó el experto.

